



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 7. 11

No. 15

教育長及び教育委員等訪問

6月19日の所長訪問，21日の学校評議員訪問に続き，7月4日に標記訪問がありました。2時間かけて全学級の授業を見て頂きましたが，他の2訪問と同じような内容のお褒めのことばを頂きました。また，これまで紹介していませんでしたが，「授業中も子どもはもちろん教師も伸び伸びとしている」とのご意見も頂きました。伸び伸びとした環境の中で，問いを発したり，失敗を恐れず色々なことに挑戦したりしてほしいと願っています。



エレクトーンフェスティバル2018 in YOKOTE

アンサンブルの部フリースタイル部門 (6/24)

金賞 ○○○○(3年)

第43回宮城県防具付空手道選手権大会(7/1)

組手女子 小学6年生の部 第2位 ○○○○(6年)



秋田県ミニバスケットボール夏季交歓大会大曲仙北予選大会

第4位 仙南レイカーズ (7/8)

入賞おめでとうございます。これからも頑張ってください。



授業参観・窓ふき作業ありがとうございました。

昨日は，猛暑の中，学校に足を運んで頂き感謝申し上げます。汗だくになって遊んできた後の授業でしたが，国語・算数・理科・家庭・保健・外国語活動・道徳・生活単元と各学級での取組や子どもたちの様子を見て頂けたのではと思います。

また，3年目になった親子奉仕作業は，流れもしっかりと確立されスムーズに作業を進めて頂き感謝申し上げます。放課後の見回りの際，外の景色が一段ときれいに見えるうれしい限りでした。

学年・学級懇談後に行われた合同役員会では，専門部や学年部の積極的な取り組みで学年や学校の和をしっかりとつくっていきこうという意気込みを感じることができ，安心感を強めることが出来ました。

今後ともご協力・ご支援の程宜しくお願いいたします。



